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Postulat 
Förderung des Verkehrsflusses in Kriens II 
 
Sehr geehrter Herr Ratspräsident, sehr geehrte Damen und Herren, 
 
Wir bitten Sie, folgendes Postulat zu überweisen: 
Der Gemeinderat soll prüfen, ob mittels Bau von Fussgänger-Unterführungen bzw.  
-Überführungen (Beispiele siehe Grafik unten) der öffentliche Verkehr sowie der 
Individualverkehr auf der Krienser Hauptverkehrsachse Obernauerstrasse/Luzernerstrasse flüssiger 
wird. 
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Begründung (in Ergänzung zur Begründung unter „Förderung des Verkehrsflusses I“): 

• Das Lichtsignal zwischen Feuerwehr/Werkhof und dem Andritz-Gelände verursacht eine 
grosse Rückstauung, insbesondere zu Stosszeiten am Morgen. 

• Diese Massnahmen liessen sich allenfalls sinnvoll in die Zentrumsplanung einbinden und 
könnten einen Beitrag zur Verflüssigung des Verkehrsflusses bringen. 

 
Mit freundlichen Grüssen 
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